

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**PERÍODO DE SESIONES
EXTRAORDINARIAS EN
EL CONCEJO DE CÚCUTA**

**SEGUIMOS TRABAJANDO
POR ATENDER A NUESTROS
CONCIUDADANOS DE
BANCO DE ARENA**

**CONSEJO
EXTRAORDINARIO DE
SEGURIDAD**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



ALCALDÍA AL DÍA



SE INSTALA PERÍODO DE SESIONES EXTRAORDINARIAS EN EL CONCEJO DE CÚCUTA PARA LA APROBACIÓN DE NUEVOS PROYECTOS



El Concejo de Cúcuta, fue convocado a periodo de sesiones extraordinarias por parte del alcalde, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, a través del decreto N° 264 del 8 de septiembre de la presente anualidad por el término de 22 días contados a partir del 9 y hasta el 30 de septiembre. El presidente Leonardo Jácome, anunció que en el decreto se contempla el estudio de 5 proyectos de acuerdos presentados por el ejecutivo y uno por el concejal Jair Díaz.

La instalación oficial del periodo extraordinario de sesiones, la realizó la secretaria general María Leonor Villamizar Gómez, en representación del alcalde Jairo Yáñez.



SEGUIMOS TRABAJANDO PARA ATENDER A NUESTROS CONCIUDADANOS DE BANCO DE ARENA

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, lideró sesión extraordinaria del Comité Territorial de Justicia Transicional del municipio de Cúcuta, para evaluar las acciones desarrolladas durante el día y definir los compromisos establecidos para la atención humanitaria del corregimiento de Banco de Arena.

"Nuestro objetivo como administración será brindar atención inmediata y acompañamiento a las víctimas del desplazamiento ocurrido en este corregimiento de la zona rural de Cúcuta", manifestó el mandatario de los cucuteños.

Las personas desplazadas quienes no contaban con familiares en Cúcuta, fueron reubicadas de manera temporal en el Centro de Integración Ciudadana Metrópolis, localizado en el barrio García Herreros.



ALCALDÍA AL DÍA



EL ALCALDE DE CÚCUTA LIDERÓ CONSEJO EXTRAORDINARIO DE SEGURIDAD JUNTO A LAS AUTORIDADES CIVILES Y MILITARES



En las instalaciones de la Policía Metropolitana de Cúcuta, el alcalde, Jairo Yáñez, lideró el Consejo de Seguridad extraordinario con el objetivo de analizar los últimos acontecimientos ocurridos en materia de orden público.

"Nos preocupan los intentos de sometimiento de los grupos ilegales en la ciudad. Nuestros esfuerzos se centrarán en reforzar las medidas para garantizar la seguridad de todos los cucuteños", aseguró el mandatario.

De igual manera reiteró que es importante contar con el apoyo de la ciudadanía para dar captura a los responsables de estos hechos, y envió un mensaje contundente al Gobierno Nacional.

"Solicitamos apoyo al Gobierno Nacional para luchar contra la delincuencia. Debemos trabajar en conjunto para reforzar la estrategia militar en la zona rural y de frontera, así como en el área urbana de Cúcuta"



NOS REUNIMOS CON EL COMITÉ DEL PARO PARA OFRECER GARANTÍAS EN LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DE NUESTRA REGIÓN

El mandatario de la ciudad de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez instaló la Mesa de Reactivación Económica Socio Laboral para atender las peticiones del comité del paro, que ya cumple varias semanas de trabajo.

En la jornada se les ofreció toda la oferta institucional, con presencia de representantes de los diferentes despachos de la Alcaldía de Cúcuta y la Gobernación de Norte de Santander, Bancoldex, Cámara de Comercio de Cúcuta, Camacol, Sena Regional Norte, Fondo Nacional de Garantías, entre otras entidades.

"Seguimos trabajando para dar respuesta a las peticiones realizadas por el comité del paro", afirmó el alcalde de los cucuteños.

